

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - NYALINDUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 28, 2023 - 12:36



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Masyarakat

Nyalindung, 28 September 2023 - Hari Kamis yang cerah menjadi momen penting bagi Bhabinkamtibmas Desa Csitu, Polsek Nyalindung, dalam menjalankan tugasnya yang tak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga

sebagai pengayom dan pendengar setia masyarakat. Kegiatan DDS (Dialog Dalam Sambang) atau yang akrab disebut Anjangsana Bhabinkamtibmas, digelar di Kp. Gunung Sari, Ds. Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana penuh keakraban, Bhabinkamtibmas melakukan sambang warga sekaligus menginformasikan program unggulan yang digaungkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan **AA DEDE PRESISI CURHAT DONG** (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tak hanya sebagai sebuah slogan, melainkan sebuah komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bhabinkamtibmas menghimbau kepada warga masyarakat untuk aktif berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka diajak untuk turut berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam dan juga untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, dengan tujuan mencegah penyebaran paham radikalisme serta menjaga teguh nilai-nilai Pancasila.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan tentang bahaya permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial. Masyarakat diajak untuk segera melaporkan permasalahan tersebut kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat.

Dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kerjasama dan kesadaran bersama dalam mengunci rumah/kantor serta menutup jendela saat meninggalkan tempat tinggal. Hal ini merupakan langkah preventif untuk menghindari tindak pidana.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan tentang perdagangan orang atau TPPO, mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cisitu. Semangat untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama semakin terpupuk, menciptakan wilayah yang aman dan nyaman untuk semua.

Demikian laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Kamis, 28 September 2023. Semoga semangat kolaborasi ini terus terjaga dan masyarakat semakin teredukasi dalam menjaga kamtibmas.